
 

 
 
 
 
 
 
 
         
 
 

Sehr geehrte Bürger und Bürgerinnen,  

 

das Corona-Virus breitet sich immer weiter aus.  

Das Rathaus ist deshalb zurzeit geschlossen.  

Auch Neben-Gebäude vom Amt sind zu.  

Nur Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen dürfen rein. 

Sie machen ihre Arbeit weiter.  

 

Sie haben Fragen an unsere Mitarbeiter? 

Sie wollen etwas im Amt erledigen? 

So können wir Ihnen helfen: 

 
Schreiben Sie uns eine E-Mail. 

E-Mail: info@wipperfuerth.de 

 

Schreiben Sie uns einen Brief: 

Adresse:  

Hansestadt Wipperfürth 

Marktplatz 1 

51688 Wipperfürth 



 

Sie können uns auch anrufen: 

Telefon: 0 22 67 64 0 

 

Vielen Dank für Ihr Verständnis! 

Ich wünsche Ihnen: 

Bleiben Sie gesund. 

 

Bürgermeisterin Anne Loth   

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bilder für Leichte Sprache: 

Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e. V.,  

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

 

Annika Heutgens, Simon Röttgen und Anke Wagner haben den Text geprüft. 


